



2. Oktober 2017

SBB und VW lancieren gemeinsame Mobilitätsaktion

- SBB und Volkswagen spannen zusammen und lancieren gemeinsame Mobilitätsaktion
- SBB Gutschein im Wert von CHF 1000 beim Kauf eines VW Lagerfahrzeugs

Schznach-Bad/Bern – Die beiden Nr. 1 in Sachen Mobilität spannen ab sofort zusammen. Volkswagen als grösste Automobilmarke der Schweiz und die SBB, seit 1902 das Synonym für Mobilität, lancieren gemeinsam eine Mobilitätsaktion. Ab sofort und bis Ende November gibt es CHF 1'000.– SBB Mobilitäts-Guthaben beim Kauf eines VW Lagerfahrzeugs. Das Guthaben in Form einer Geschenkkarte ist einlösbar am SBB Schalter oder SBB Billettautomaten sowie bei allen teilnehmenden Transportunternehmen.



Dominic Hirt, Marketingleiter SBB und Peter Schmid, Markenchef Volkswagen besiegeln die Zusammenarbeit.



Gemeinsame Geschenkkarte von Volkswagen und der SBB im Wert von 1000 Franken.

Auf Initiative von Volkswagen spannen die beiden grössten Mobilitätsanbieter der Schweiz zusammen. Die SBB und die Marke Volkswagen lancieren eine gemeinsame Mobilitätsaktion. Ab sofort erhält jeder Kunde beim Kauf eines VW Lagerfahrzeugs in der Schweiz oder dem Fürstentum Liechtenstein ein SBB Mobilitäts-Guthaben von 1000 Franken. Diese Aktion gilt ab 1. Oktober und dauert bis Ende November 2017.

Peter Schmid, Markenchef Volkswagen, ist überzeugt von der gemeinsamen Mobilitätsaktion mit der SBB: „Diese Aktion manifestiert eindrücklich, dass die AMAG als Mobilitätsanbieter und mit ihr die Marke Volkswagen gewillt ist, die bestehenden Grenzen des Individualverkehrs zu sprengen und mit Partnern wie der SBB gemeinsam Mobilitätslösungen für die Zukunft zu finden.“

Pressekontakt

AMAG Automobil- und Motoren AG
Volkswagen Kommunikation
Christian Frey
Leiter PR
Aarauerstrasse 20
5116 Schznach-Bad
Telefon 056 463 94 61
E-Mail: vw.pr@amag.ch
Internet: www.volkswagen.ch





Für die SBB, seit 1902 das Synonym für Öffentlichen Verkehr und Mobilität in unserem Land, hat die Partnerschaft mit Volkswagen mehr als symbolischen Charakter. So meint Dominic Hirt, Marketingleiter SBB Personenverkehr auf die Zusammenarbeit angesprochen: „Die SBB setzt sich für gesamtheitliche Mobilitätslösungen ein, die verschiedene Verkehrsmittel sinnvoll miteinander kombinieren – denn nur gemeinsam können wir die Herausforderung der zunehmenden Mobilitätsbedürfnisse erfolgreich angehen. Wir freuen uns, zusammen mit Volkswagen dieses neue Angebot in der Schweiz zu testen.“

Das 1000-Franken-Guthaben beim Kauf eines VW Lagerfahrzeugs wird dem Kunden in Form einer SBB Geschenkkarte überreicht. Diese Geschenkkarte ist eine vorausbezahlte Wertkarte und kann am SBB Schalter oder SBB Billettautomat sowie bei den 50 teilnehmenden Transportunternehmen eingesetzt werden. Die Karte ist ab der ersten Verwendung 24 Monate gültig.

Hinweis

Weiteres Bildmaterial finden Sie digitalisiert auf unserer Mediendatenbank unter <http://vw.media-corner.ch>